



Mボヌール通信

2025年
12月



早いもので、もう師走となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

11月も感染対策を考慮しつつ、小規模なレクリエーションの開催を企画実施しております。
来年も良い年でありますように心よりお祈り申し上げます。



紅葉弁当



干柿、完成！



11月号の柿…



地域の文化祭に出展
しました！



二胡 季亞輝 先生



施設でも作品展を行いました。



今年もあっという間に師走の声を聴くようになってしまいました。いつも施設運営のため格別のご支援を頂き厚く御礼申し上げます。この秋には食材費の値上げを了承いただき有難うございました。昨今の人材不足は本邦どの業界でも共通した問題点ですが、当施設でも国の補助金を利用し睡眠中の入居者様の呼吸、心拍数などの身体状態をITにより把握し夜中の訪室により入居者様の眠りを妨げないように、また職員の負担軽減できるようにIT導入に向けて企画努力しております。食材費アップして頂いた食事はもちろん介護、エンターテイメントにもMボヌール入居者様の健やかな日々を支えるように職員一同頑張りますのでこれからもよろしくご支援のほどお願いいたします。



藤井 芳夫

